

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 12.03.2015

Vertragsunterzeichnung für das 9. Internationale Johannes-Brahms-Chorfestival in Wernigerode

Vom 15. bis 19 Juli 2015 gastiert das internationale Johannes-Brahms-Chorfestival & Wettbewerb zum neunten Mal in Wernigerode. Um dieses Event möglich zu machen, schlossen die beiden Partner – die Stadt Wernigerode mit dem Förderverein INTERKULTUR – am 9. März einen Kooperationsvertrag ab. Dazu empfing Oberbürgermeister Peter Gaffert den künstlerischen Leiter des Festivals, Prof. Ralf Eisenbeiß, in Wernigerode.

„Wir können auf eine sehr erfolgreiche Entwicklung des Festivals zurückblicken.“ freute sich Prof. Ralf Eisenbeiß. „In diesem Jahr rechnen wir wieder mit mehr als 1.200 Sängerinnen und Sänger aus 15 Ländern. Die exotistische Choranmeldung kommt momentan aus Sierra Leone. Bisher haben sich die unterschiedlichsten Chöre aus vier Kontinenten an dem künstlerischen Wettstreit angemeldet. Unter anderem auch der Männerchor aus Wernigerode“. Auch Oberbürgermeister Peter Gaffert bekannte: „Ich freue mich schon jetzt auf die gemeinsamen Erlebnisse im Sinne der Musik. Die friedlichen Begegnung zwischen Menschen aus unterschiedlichen Kulturen sind sehr wichtig für unsere Toleranz“ sagte Peter Gaffert.

Gemeinsam mit Interkultur ist es gelungen ein hochkarätiges Festival zu organisieren. Mit wenigen Schritten erreicht man in Wernigerode alle Konzertstätten. Ob Marktplatz, Kultur- und Kongresszentrum, St. Sylvestrikirche oder Stadtfeldhalle – alle Auftrittsorte haben ihren eigenen Reiz und machen das Besondere an Wernigerode aus. Den Auftakt für das Festival bildet ein Benefizkonzert zu Gunsten der Orgel in St. Martini Halberstadt am 15. Juli 2015 im Dom zu Halberstadt. Zwei Chöre werden dann in einer der beeindruckendsten gotischen Kathedralen Deutschlands ein Benefizkonzert unter dem Motto „Für den guten Klang ...“ geben. Danach geht es Schlag auf Schlag. Der Donnerstag, 16. Juli ist von der Chorparade und der großen Eröffnungsveranstaltung auf dem Marktplatz ab 16:00 Uhr gekennzeichnet. Am Freitag, 17. Juli gibt es neben den Wettbewerbskonzerten eine Vielzahl an Begegnungskonzerten z.B. im Kloster Drübeck, in Ilsenburg und in Wernigerodes Ortsteilen. Am Abend kann man das musikalisch bunte Folklorekonzert auf dem Marktplatz erleben. Auch am Samstag und Sonntag finden weitere Konzerte statt. Die große Chorparty, am Samstagabend, rundet die vier Tage ab und führt dabei Musikbegeisterte Menschen aus unterschiedlichsten Kulturen zusammen. Ausführliche Festivalinformationen erhält man auf den Internetseiten der Stadt Wernigerode unter www.wernigerode.de.

BU: Vertragsunterzeichnung im Sinne der 9. Johannes-Brahms-Chorfestival & Wettbewerb zwischen Prof. Ralf Eisenbeiß (links) und Oberbürgermeister Peter Gaffert © Winnie Zagrodnik